

365 renungan

## Demi kebaikan kita

Ulangan 8:1-18

Hati-hatilah, supaya jangan engkau melupakan TUHAN, Allahmu, dengan tidak berpegang pada perintah, peraturan dan ketetapan-Nya, yang kusampaikan kepadamu pada hari ini;

- Ulangan 8:11

Kenapa kitab ini dinamakan Ulangan? Karena isinya memang mengulangi apa yang sudah disampaikan. Tuhan mengulangi perintah-Nya, peringatan-Nya lagi, lagi, dan lagi.

Manusia biasanya merespons hal yang terus diulang-ulang dengan kesal atau jengkel hati. Marah karena merasa tidak dipercaya. Atau berkata dalam hati, cerewet banget siih.. saya sudah ngerti, ngga perlu diulangi terus. Namun, kalau kita lebih sabar dan mau belajar peka, sebenarnya apa yang diulangi itu untuk kepentingan siapa? Apa untuk Tuhan? Bukan, itu semata-mata untuk kebaikan kita.

Tuhan tidak bosan mengingatkan, ini lho yang boleh dilakukan dan ini yang tidak boleh. Ingat yah kalo kamu melanggar ini dan itu, kamu akan berdosa dan hidupmu akan menjadi susah. Dan Aku tidak mau kamu jatuh ke dalam dosa yang menyebabkan kamu susah, makanya Aku ingatkan lagi, lagi, dan lagi. Dosa itu memang kuat menggoda. Dosa mengajak dan menarik kita untuk melawan Tuhan dengan melakukan apa yang Tuhan larang.

Lalu, apa yang harus kita buat hari ini supaya tidak tertarik lagi dalam jebakan dosa?

*Pertama*, bersyukurlah karena Tuhan masih mau mengingatkan kita, melalui firman-Nya. Jangan anggap peringatan-Nya sambil lalu, tapi peka dan bersikap terbuka atas teguran-Nya.

*Kedua*, mengikuti perintah-Nya. Mungkin hari ini Anda tergoda untuk malas, untuk membalas dendam, atau untuk melawan suami, orangtua atau pemimpin Anda. Atau yang lain mulai tergoda dengan makanan berlemak atau junkfood. Kita mulai tergoda untuk melakukan ini-itu yang tidak sesuai dengan kehendak Tuhan. Ayat emas hari ini mengingatkan supaya kita jangan melupakan Tuhan dan selalu berpegang pada perintah, peraturan dan ketetapan-Nya, yang telah disampaikan-Nya.

Berat yah? Jelas! Kita harus terus belajar menjadi semakin baik dalam memegang perintah-perintah-Nya. Ada pengorbanan dan disiplin yang harus diterapkan. Tapi jangan khawatir, Anda tidak sendirian kok. Ada Tuhan Yesus yang selalu menemani dan membimbing Anda dalam hidup. Mari mulai hari ini, bersama saya dan saudara-saudara seiman lainnya, kita belajar bertumbuh menaati perintah-Nya lebih lagi. Kita pilih ikut perintah-Nya, bukannya ingkar perintah-Nya.

## Refleksi Diri:

- Bagaimana biasanya respons Anda apabila diingatkan mengenai sesuatu hal secara berulang-ulang?
- Apa yang Anda lakukan supaya jangan terjatuh dalam jebakan dosa?